



与儀公園の桜も満開❀春の陽気につつまれるなか、令和5年度中央公民館まつりが2月17日(土)・18日(日)に華やかに開催されました。

オープニングを飾ったのは、創作エイサー隊・天之川(ていんがーら)のみなさん、元気いっぱいの演舞に会場は満面の笑みに包まれました。2月17日(土)の「子ども♪ワクワクたいけんひろば」では、中央図書館の絵本読み聞かせやアニメ上映会、クラウンきららさんのバルーンショー・凧や駒のおもちゃ作りコーナーなど盛りだくさん♪18日(日)は利用団体の舞台発表があり、多くの来館者で公民館が賑わいました。

### 展示の部

D-51 展

今年の展示作品はどれも力作  
作品数も多く、皆さんの頑張りが伝わりました。

今回初めて、D-51 展も行われ  
復帰の年那覇市の子ども達が九州へ招かれた時の写真などが展示されました。

D-51 のミニチュアも飾られました。



パッチワークサークル・キルトビー



絵手紙サークル「結」

# 子ども♪ワクワクたいけんひろば



創作エイサー隊「天之川」



クラウンきららショー



読み聞かせボランティア



凧・おもちゃ作り体験コーナー

# ドキドキワクワク舞台発表



琉舞サークル 花ずみ会



中央公民館利用団体連絡協議会  
與座会長あいさつ



エヴァダンシア与儀



NPO 健康太極拳中央会



民踊サークル あしびなー



那覇青少年舞台プログラム



彩 風



ハワイアンフラ・サークル プアケア



与儀吟友会



太極拳「水心会」



女声合唱団「シャイニー」



ベリーダンスサクラレ

講座の報告～高齢者学級・うりずん大学～



「うりずん大学」は、「うたごえ」、「街歩き」、「歴史」、「フォークダンス」、「eスポーツ」の内容で開催しました。受講生の多くから「歌あり、ダンスあり、ゲームあり、多岐に渡る講座は大変楽しく、那覇の歴史の座学もとても勉強になりました。何度でも受けたい内容で満足しました。」と良い反応を頂きました。「eスポーツ」では、一人を除いた全員が、初めて触れるコントローラーを使って、慎重に「スイカゲーム」を実践していました。



### 講座の報告～乳幼児学級・ぴよぴよ学級～

「応急手当講習」では、胸骨圧迫、AEDの操作、急な熱やケガや熱中症の対応を学びました。

「ヨガ」でカラダをほぐし、「パーソナルカラー」でココロをほぐして、受講生同士のこころの距離も近くなって、育児や家庭の気になっていることなどざっくばらんに話し合っていました。「離乳食Q&A&コーチング」では、ママ自身のセルフケアが一番大事だと学びました。



### ～ 退職のご挨拶・大変お世話になりました ～

はいさい ぐすーよー ちゅーうがなびら  
この度、長年勤めた那覇市役所を卒業することになりました。最後の2年間は社会教育行政の中心となる公民館勤務となり最初は不安がありましたが、公民館利用団体の皆さんや地域の皆様に助けられ、なんとか当職を全うすることができました。本当にありがとうございます。

コロナ禍からの回復に向けて積極的に活動をしている皆様や、市民の皆様には様々な学びを届けたいと講座を企画している公民館職員を見ていると、やはり公民館は地域の社会教育施設として必要な場所だと強く感じました。

公民館がこれからも地域の皆様が気軽に集える場となり、各種講座を通して教養を高め合う場となり、地域の関係団体と連携して地域づくりの場として、さらに充実、発展していくことを心から願っております。

2年間、多くの方々にお世話になりました。心より御礼申し上げます。  
那覇市中央公民館長 砂川 龍也

### 異動のご挨拶～大変お世話になりました～

はいさい。中央公民館の奥濱といいます。  
この度、人事異動で公民館を離れることになりました。公民館での日々は、忙しかったですが、楽しいこともたくさんありました。土日や夜間に活動する団体もいて、普段の活動の様子をあまり見れていなかったのですが、公民館まつりの当日は、発表の素晴らしさに驚かされ、サークルのみなさんの頑張りも印象的でした。2年間と短い間ではありましたが、大変お世話になりました。



上原レオナ

2ヶ月間お世話になりました。不慣れな部分が多かったのですが、その分学ぶことも楽しいことも多くあったという間な日々でした。公民館の講座が作られる様子や、サークルの皆さんの活動の様子を間近に見て、関わることができて嬉しかったです。4月から、牧志駅前ほしぞら公民館に異動するので、中央公民館での経験を活かしながらがんばります！

編集後記 公民館まつりも終わり、ホッとひと息の職員一同です。春休みの与儀公園には、子ども達の明るい声が響いています。中央公民館では、砂川館長が退職され公民館職員も2名異動となり、4月から新しい館長を含め職員を3名迎えることとなりました。今年度も皆様には大変お世話になりました。次年度もよろしく願いいたします。(宇久)